
Herr Dehnert spricht die Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes an und fragt, nach 
Kenntnis des endgültigen Raumbedarfs das Thema noch einmal im Bauausschuss erörtert wird. 
 
Der Erste Beigeordnete bestätigt, dass die Erkenntnisse aus dem SEP in der Tat einfließen 
werden. Die Tendenz bei den Schülerzahlen sei zwar rückläufig, zum jetzigen Zeitpunkt seien 
konkrete Überlegungen in diese Richtung aber hypothetisch. 


